

NO. 6 令和5年9月25日

日が落ちるのが少しずつ早くなり、秋の訪れを感じるようになりました。暑い日が続くので9月の中旬までプール遊びを計画し、たくさん遊んだ子どもたち。かけっこやリズム遊び、散歩など体をいっぱい動かして過ごす秋にしていきたいと思います。

## 2 学期始業式

教育認定の子たちの夏休みが終わり、始業式で園長先生から「早寝早起き朝ご飯は守れましたか?」と聞かれると、「はい!」と大きく手をあげた子どもたち。園長先生から折り紙のピンクハートをもらって、心がぽかぽかになった様子の子どもたちは、心も体も元気いっぱいで2学期を過ごせそうです。



## 大根の種まきをしたよ

地域の人から「今日は大根の赤ちゃ んをみんなに土に入れて(まいて)も らいます」と説明をいただきました。 3歳児~5歳児がⅠ人2粒ずつまき、 最後に「大きくなあれ!」とおまじな いをかけました。水やりをして、芽が 出てくるのを楽しみにしています。







## こんな姿がありました



園庭では、おしろい花が咲き始めました。 その花で色水遊びをする姿が見られ「花が大 きくなっている方がピンクになるよ」と友だ ちやお兄さんお姉さんに教えてもらってい ました。ペットボトルに溜まっていく色水を 嬉しそうに見つめ、降園時は大切に抱えて持 ち帰る子どもたちです。



5歳児がりすぐみやひよこぐみの部屋で、手 洗いやエプロンをつけるお手伝いをしていま した。りすぐみとひよこぐみの子たちは、お兄 さんお姉さんにやってもらおうと待っている 姿がとてもかわいらしかったです。

エプロンをつけようね